

Quedó Integrado el Consejo de Guerra que Juzgará a Seis Líderes Sindicales Argentinos Acusados de Tener Armas

EXCELSIOR

Matan a 247 los Muertos en Atentados Terroristas en 1976

BUENOS AIRES, 4 de abril. (AFP, AP, Latin y EFE)—El primer consejo de guerra establecido en el país desde que la junta militar derrocó al gobierno legal argentino, fue constituido hoy en Comodoro Rivadavia. La violencia, en tanto, continúa asolando el país con la misma intensidad que durante el gobierno peronista de la depuesta Presidente Isabelita.

El coronel Teófilo Saa presidirá el tribunal castrense de Comodoro Rivadavia, compuesto por otros cuatro militares en calidad de vocales, que juzgará a seis dirigentes gremiales acusados de tenencia de explosivos, armas y municiones.

Comodoro Rivadavia es una pequeña ciudad a 1,800 kilómetros al sur de Buenos Aires, poblada en su mayor parte por trabajadores de los Yacimientos Petrolíferos del Estado (YPE).

Otros cinco cadáveres fueron encontrados hoy en varios lugares, con lo cual el número de víctimas de la violencia en el país, de acuerdo con estadísticas extraoficiales se eleva a 247 en los 94 días transcurridos del año, y a 63 desde que los militares efectuaron el incruento golpe de estado del 24 de marzo.

En Mar del Plata fue gravemente herido esta mañana el dirigente de la Concentración Nacional Universitaria (CNU), José Luis Piatti.

La mencionada organización está vinculada al peronismo de ultraderecha, que respaldó hasta el final a la ex mandataria María Estela de Perón.

Piatti fue balaceado en los momentos en que salía de su domicilio. El atentado lo perpetraron, según la versión de algunos testigos, un grupo de desconocidos que estaban en el interior de una camioneta.

Por otra parte, mañana comenzará a operar la libertad de precios para todos los artículos que estaban contenidos en la llamada "canasta familiar", y que tenían precios limitados en la teoría, ya que prácticamente la totalidad de los comerciantes los expendían a precios más altos.

Sólo los medicamentos conservarán sus anteriores valores.

Al mediodía del lunes será también reabierto el mercado cambiario, cerrado a partir del golpe videlista. El resto de la actividad oficial ya está normalizada en su totalidad.

La apertura del mercado cambiario traerá aparejada una serie de revaloraciones para el peso argentino, aunque se mantendrá el tipo oficial cambiario de 140 pesos por un dólar estadounidense.

El reajuste será resultado de diversas paridades mixtas, obtenidas mediante mezclas de los tipos de cambio fijo y libre en que se subdivide el mercado oficial.

Sólo los medicamentos conservarán sus anteriores valores.

Al mediodía del lunes será también reabierto el mercado cambiario, cerrado a partir del golpe videlista. El resto de la actividad oficial ya está normalizada en su totalidad.

EL DÍA Hoy Entra en Vigencia el Plan Económico de Martínez de Hoz

por Hugo MURNO

BUENOS AIRES, 4 de abril (Especial para El Día).—La puesta en marcha del plan económico anunciado el viernes por la noche, en un largo discurso a todo el país, por el ministro Martínez de Hoz, sufrirá su prueba de fuego mañana cuando millones de argentinos deban abonar las nuevas tarifas en los transportes públicos y efectuar cualquier clase de compras, desde los más elementales productos de consumo hasta los más suntuarios.

La liberación de los precios de venta al público y el aumento de los combustibles —de un 30 por ciento— hace prever que habrá muchas

sorpresas para los consumidores que no hayan aprovechado el medio día del sábado para surtirse preventivamente. Tampoco tuvieron esa suerte los automovilistas que intentaron llenar sus tanques de gasolina; a las cero horas del sábado comenzaron a aplicarse los aumentos que elevaron los combustibles.

Todo ello estará acompañado además por la implementación de las medidas proyectadas tendientes a transformar la actual situación que el ministro definió diciendo que había que pasar de "una economía de especulación a una economía de producción, atacando el principal mal" que, aseguró, genera la brutal inflación que soporta la Argentina: "el déficit fiscal". Este tiene varias causas que van desde la evasión impositiva hasta la deformación provocada por el aumento impresionante en la cantidad de agentes de la administración pública, que suman más de un millón 700 mil personas. En ese sector habrá de aplicarse la nueva Ley de Prescindibilidad reciente

sansionada que, según lo expuesto por el ministro, eliminará la crisis originada por un 25 por ciento del total de la masa de trabajadores (que es de aproximadamente 8 millones de personas) dependientes del erario público.

También ha generado expectativas la reapertura de los mercados cambiarios y de valores luego de un receso de 12 días sin que operasen la bolsa de valores ni se hicieran negocios con divisas extranjeras.

Respecto del dólar, que había llegado a cotizarse alrededor de los 35 mil pesos viejos, se le ha fijado una paridad de 16 mil pesos y se espera que las operaciones que se realizaban en el mercado paralelo ("negro") disminuyan.

Finalmente es de destacar un insólito hecho del que se hizo eco, en su edición de hoy, el matutino Clarín: el sorpresivo intento de un grupo de sindicalistas para ganar posiciones en torno del interventor en la Confedera-

ción General del Trabajo: coronel Emilio Fabrizi que culminó diluido ante la firme actitud del aludido militar. Invitado éste por un grupo de dirigentes gremiales a una comida fue sorprendido por la insólita propuesta de aquellos que intentaron constituir una "comisión asesora". El coronel Fabrizi expresó su sorpresa y, manifestando que sólo respondía a las directivas de sus superiores, indicó a los gremialistas que cuando ellos tuvieran algo que plantear o sugerir lo elevaran en la forma correspondiente que él se encargaría de canalizarlo convenientemente y determinar en consecuencia. Con eso se dio por finalizada la reunión, retirándose el coronel Fabrizi. Pero también lo hicieron varios dirigentes gremiales que manifestaron su disgusto por la actitud asumida por los que habían planteado la cuestión. El tema no ha dejado de sorprender a los analistas, que han comenzado a tejer todo tipo de conjeturas al respecto.